



今月の表紙

森田俊慶・美代さん ご夫妻  
MORITA toshinori,miyo

福島地区・桜ヶ丘にお住まいの森田俊慶さん(39歳)美代さん(40歳)ご夫妻。航空自衛隊高畠山分屯基地勤務の俊慶さんは福島地区・金谷の出身。俊慶さんは友だちと野球チームを作ったり、美代さんは長男の通う幼稚園のお母さん仲間とミニバレーを楽しんだり、休日には家族で公園に行ったりと、串間での生活を楽しんでいるお二人。「串間は人が温かく住みやすいけど、そろそろ異動かな」と話しながらも「また串間に戻ってきて、家を建てたい」と、将来の夢を話してくれました。

FROM  
EDITOR'S

6年ぶりに串間市公式ホームページをリニューアルした。新ページはデザインも一新し、音声読み上げや外国語自動翻訳機能を付与するなどアクセシビリティに配慮した。ぜひ一度、ご来訪いただき、皆さまの評価をお願いしたい(ト)

広報担当もとうとう6年目。相棒が(ウ)から27歳(ナ)に代わった。ほんの少し若返ったものの、今回もまたむさ苦しい男同士のコンビ。そんな広報担当者2人が、皆さんのもとへ取材におじゃまします。どうぞよろしくお願いします(カ)

4月から広報担当。初めての仕事で戸惑うばかり。初めての係の異動、初めての取材、初めての一回レフ、初めての編集作業と何もかも初めてづくし。これほど初めてづくしも初めて。精一杯頑張ります。よろしくお願いします(ナ)

PRESENTS



お便りをくださった方から抽選で、「釜めし」と「豆乳鍋」セットのお食事券を25名様にプレゼント。

応募締切は5月31日(月)当日消印有効です。

## 串間温泉いこいの里

〒888-0008 串間市大字本城987  
TEL 0987-75-2000 FAX 0987-75-2280  
営業時間:午前10時~午後10時  
定休日:毎月第3水曜日

## 第2回わくわく温泉市

【新鮮野菜や海産物、新茶など出店多数!イベント盛りだくさん!】

◎期日=5月4日(水)・5日(木)  
◎場所=いこいの里駐車場・館内  
◎時間=午前10時~午後3時  
◎内容=出張おもちゃ病院(修理費無料、修理は1人2個まで、部品代実費) / プラレールで遊ぼう / ニジマス釣り / オークション / フリーマーケット(出店料500円) / 抽選会 / 手相鑑定(500円) / モノマネライブ(5月5日限定)。1回目=午前11時、2回目=午後3時

※イベント内容の詳細については串間温泉いこいの里にお問い合わせください。



昨年のわくわく温泉市の様子

## 風呂の日イベント開催中

5月16日日曜日は「風呂の日」。入浴利用者全員に次回以降利用できる100円割引券を進呈、レストランもお一人様100円割引でご利用できます。さらに入浴者を対象に、季節に応じた特別商品をはじめ無料入浴券や割引券があたる抽選会を開催しています。もちろんポイント2倍サービスも実施中です。

また「風呂の日」は女湯のみ「バラ風呂」を実施。さわやかな香りが好評です。ぜひお試しください。

POST CARD

8 8 8-8 5 5 5

お手数ですが  
50円切手をお貼りください◎ご氏名  
フリガナ

年齢/ 年齢 性別/ 男・女

◎ペンネームまたはイニシャル

※記入がない場合、実名で記載させていただきます。

◎ご住所

電話 ( ) -

○抽選で25名様にプレゼント致します。

串間温泉いこいの里 お食事券

## 特性を生かした街づくり

随想◎齊藤チヅ子



**串**間唯一の観光地都井岬。雄大な自然の景観は日本一だと誇りたい景色です。その観光地ではある都井岬にそびえ立つ都井岬観光ホテルの突然の閉館、わたしはすぐに信じられませんでした。閉館2日前、家族でバイキングを行つたときは大勢のお客でにぎわっていたからです。幸い串間商工会議所がレストランと地場産品販売を1年間引き継ぐことが決まり、観光客に利用していただくことに少しは安堵しています。けれども一刻も早い全館再開を望んでいます。それは、市民一人ひとりが他人事で済ますのではなく、積極的に利用したい、今後の方向性について真剣に取り組み、全国へPRしていくことではないでしょうか。

さてわたしは今「串間の道を考える女性会」と

「シーニックバイウェイ串間エリア推進協議会」の会長を務めています。「串間の道を考える女性会」は会員70人。この会は、災害に強い交通網の構築と救急医療の搬送時間の短縮を目指して、東九州自動車道「日南→串間→志布志」間の早期着工と、市内の国道・県道・市道の整備促進を図るべく、女性が自らの意思に基づいて行動することにより地域発展の一翼を担うことを目的としています。東九州自動車道決起大会の参加、宮崎道づくりを考える女性会大会への参加や、道についての勉強会、そして県選出の国会議員の先生方への要望活動などに取り組んでいます。

「日南→串間→志布志間」はまだ予算化もされず、いつ事業化されるか分かりませんが、根気強く訴えていきたいと思っています。道はつながっているからこそその道であり、その道を生かすことにより、企業が

増え、人口も増え、若者が増える、そのことにより串間が活気ある街になります。そんな街を子どもや孫に残し暮していけるようにしたいと思っています。

「シーニックバイウェイ串間エリア推進協議会」は地域の風景や自然、歴史、文化などの資源を生かして、訪れる人をもてなし、喜びや感動をもたらします。地域や道路の魅力の再発見、再構築によって、地域の活性化と美しい道づくりを目指す取り組みをしています。

今回、名谷トンネル開通記念としてトンネル周辺に串間の花であるカンナを植栽しました。さらに恋ヶ浦海岸まで、空き缶、ごみ拾いをして道の美化に取り組み、95人の参加者との交流を深めました。

なぜ都井岬にと思われるかもしませんが、わた

しは、串間唯一の観光地である都井岬を観光客に喜んでもらえる岬にしたいという思いがあるのです。

これからも街全体に真っ赤なカンナを植えていき、

カナンの街串間にしたいと願っています。赤色にこだわったのは、赤は燃える火の色、元気のイメージ、

そして女性だからです。カンナの花で訪れる人をもてなし、元気ある串間になればと思います。

わたしたち「串間の道を考える女性会」も、カンナの花に負けない母ちゃんパワーで道路の魅力づく

りに取り組み、それが地域の活性化につながるよう

に頑張ります。

▲名谷トンネル開通を記念したカンナ植栽。

